

L'Atelier de Peinture de l'AVF de REVEL à l'honneur à MOURVILLES-HAUTES

Vendredi 18 août s'est ouvert dans la Salle des Fêtes, la IXème Biennale des Arts de MOURVILLES- HAUTES organisée par le Comité des Fêtes et présidée par Mme Katherine GIRAULT.

De très nombreux visiteurs ont pu admirer plus de 200 œuvres – peintures et sculptures, d'artistes professionnels ou amateurs.

Huile, Acrylique, Pastel, Aquarelle, Encre, les techniques en peinture varient autant que l'imaginaire et l'interprétation de ces créateurs. Des réalisations étonnantes ou plus classiques qui transportent ou émeuvent.

Trois peintres amateurs de l'atelier de peinture de Gisèle FAUREL à l'AVF de REVEL, ont reçu un premier prix pour leur œuvre : Anne-Marie BOUBILA pour sa peinture à l'huile Perrette DUTRIEUX pour son aquarelle



et Suzanne MARTY pour sa composition animalière :

Soyons fiers du travail de cet atelier qui a présenté les œuvres de sept adhérents et plus particulièrement de nos trois récompensées !

N'hésitez pas à partir à la découverte de cette surprenante exposition à MOURVILLES-HAUTES, petit et dynamique village du Lauragais.

Le Prix du Public sera remis le Jeudi 31 août à 17h30 pour clôturer cette exposition.

Corinne PAGGI

Présidente AVF REVEL

